

Cerrado el plazo para admitir bocetos para el Palacio Municipal

Al mediodía de hoy quedó cerrado el plazo de admisión de los bocetos para participar en el Concurso convocado por el alcalde de La Habana, Sr. Justo Luís Pozo, para la selección de los murales que serán colocados en lugares preferentes del nuevo Palacio Municipal que se construye en la Plaza Cívica, cuyo edificio consta de 23 plantas y se encuentra casi terminado.

avanel
Presentaron trabajos para optar en el concurso, los conocidos pintores y escultores, José Hurtado de Mendoza, Orlando Jambú, Andrés Pruna Bertot, Maio Perdigó Casterán, Armando de la Torre Orille, Orlando S. Suárez, Manuel Mesa Hermida, Alvarez Moreno y Enso Gallo.

Los trabajos presentados serán expuestos en el Salón de los Espejos del Palacio Municipal de La Habana, donde serán observados por los miembros que integran el Jurado.

